

★ **Horn von Afrika. Piraterie. Best Management Practices (BMP3).**

(Siehe auch Mitteilung im NfS-Heft 29/2010)

**I. Sachverhalt**

Mit Schreiben vom 14. Juli 2010 wurde die Einhaltung der Best Management Practices (BMP) 3 empfohlen (Az.: B 3 – 622 003/1910), siehe auch NfS-Heft 29/2010.

**II. Verhaltensempfehlungen**

Dieser Hinweis wird künftig wie folgt gefasst:  
Das Maritime Security Centre – Horn of Africa (MSCHOA) hat auf seiner Homepage die aktuelle Fassung der Best Management Practices (BMP) veröffentlicht ([www.mschoa.org](http://www.mschoa.org)). Die BMP sollen Schiffen helfen, Piratenangriffe nicht nur vor der Küste Somalias, im Golf von Aden, der Arabischen See und in Teilen des Indischen Ozeans zu vermeiden, abzuwehren oder auch zu verzögern. Erfahrungen, die zudem von Daten der Marinekräfte untermauert wurden, zeigen, dass die Einhaltung der in den BMP (derzeit aktuelle Fassung BMP 4 vom August 2011) empfohlenen Maßnahmen eine signifikante Verbesserung im Schutz vor Piraten darstellt.

Es wird dringend empfohlen, die Hinweise der aktuellen BMP zu befolgen. Eine wichtige Maßnahme ist die rechtzeitige Anmeldung vor dem Transit bei MSCHOA.

Az.: B 3 – 676 943/0

★ **Horn of Africa. Piracy. Best Management Practices (BMP3).**

(See also Notification in NfS issue 29/2010)

**I. Background**

*By letter of 14 July 2010 (file ref. B 3 – 622 003/1910) the Federal Ministry of the Interior recommended compliance with the Best Management Practices (BMP) 3, see also NfS issue 29/2010.*

**II. Recommendations**

*This recommendation has been amended as follows: The current version of the Best Management Practices (BMP) is available at the website of the Maritime Security Centre – Horn of Africa (MSCHOA) ([www.mschoa.org](http://www.mschoa.org)). The BMP is intended to help ship crews avoid, defend themselves against or at least slow down piracy attacks off the coast of Somalia, in the Gulf of Aden, the Arabian Sea and in parts of the Indian Ocean, among others. Experience (confirmed by navy statistics) shows that compliance with the measures recommended in the BMP (the current version BMP 4 dates from August 2011) significantly improves protection against piracy.*

*Therefore we strongly recommend following the instructions in the current BMP. For example, it is very important to register with MSCHOA in good time before transit.*